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チャレンジ 
                                                          

 県立高校一般入試 初回志願状況！  
 

令和３年度 県立高校一般入試初回志願状況が、２月４日（木）に沖縄県教育委員会

ホームページにて掲載され、２月５日（金）に沖縄タイムス、琉球新報にて発表されま

した。 

志願変更する３年生もいるかと思います。これから志願変更届けを行い、最終倍率は

２月１８日（木）に発表されます。不安や心配もあるかと思いますが、志願変更を希望

する３年生は倍率だけの数字にとらわれず、よく考えてから決めてくださいね。 
 
 
 

            本校の県立一般入試志願状況倍率 （２月５日現在） 

高校名 学科（コース） 倍率 高校名 学科（コース） 倍率 

那覇国際高校 
普通科 １．２２ 浦添工業高校 デザイン科 １．２１ 

国際科 １．１３ 

那覇工業高校 

電気科 ０．５１ 

那覇高校 普通科 １．１６ 機械科 ０．７０ 

首里高校 普通科 １．２９ 服飾デザイン科 ０．４２ 

真和志高校 普通科（普通コース） ０．３０ 自動車科 １．３７ 

小禄高校 
普通科（普通コース） １．１７ 

沖縄工業高校 

情報電子科 ２．０２ 

普通科（情報ビジネス） １．１７ 工業科学科 ０．５５ 

那覇西高校 
普通科 １．２０ 土木科 １．１７ 

国際人文科 １．３１ 生活情報科 ０．８４ 

豊見城高校 
普通科（普通コース） １．３３ 

那覇商業高校 

商業科 ０．７６ 

普通科（特進コース） １．００ 会計科 １．０６ 

豊見城南高校 普通科（普通コース） ０．６２ 情報処理科 １．７５ 

開邦高校 
学術探究科 ０．９１ 国際経済科 １．２７ 

芸術科（美術コース） １．００ 
沖縄水産高校 

総合学科 ０．９２ 

南部農林高校 
食品加工科 １．０８ 海洋サイエンス科 １．２２ 

生物資源科 １．１０ 泊高校 普通科（午前部） ０．４６ 

西崎特別支援学校  － 

       

 



推薦入試を終えての感想 
 

推薦高校入試を終えて、内定者の感想があります。今後の参考にしてください！ 
 

私は１年生の頃から那覇高校を目指していました。しかし、３年生になってこれでいいのか？と考

えるようになり、自分は何がしたいのだろうと深く悩み始めました。そして、自分と向き合い悩み考

え行動していく中で、沖縄の伝統を学びながら作品造りができる高校に魅力を感じました。やらなか

ったら後悔してしまうと思い切って進路を変える事を決心し、今このように推薦入試も合格する事が

できて、とても嬉しいし良かったと感じています。                 ３年１組 

推薦入試を終えて内定がもらえたときは、とても嬉しく安心しました。たくさん大変なこともあっ

たけど、全て乗り越えきれた結果だったので達成感もありました。推薦書類では、１年から今までに

行ってきたことをどれだけ書き込めるか何度も書き直しました。面接練習も志望動機など、しっかり

伝えないといけないなど大変でした。ですが、この大変だったことも何かにつながっていると思い、

高校でも活かしていきたいと思いました。                     ３年１組 

内定をもらった時は、嬉しい気持ちもあったけど、たくさんの人にサポートしてもらった事とかを

思い出して、感謝の気持ちがでてきた。だから、その恩返しする気持ちを忘れないで高校でも頑張ろ

うと思った。                                  ３年２組 

３年間、勉強面・生活面など頑張ってきて、とても良かった。実績もとても大事だけど、3年間の

内申は、１番大事だと思いました。那覇国際や那覇に行きたいと思っている人は、今のうちから検定

とか積極的にとった方が良いと思います。１・２年生は今のうちから頑張って推薦出した方が絶対に

良いと思います。                                ３年３組 

私が部活と勉強を両立しながら検定取得に励んだのは、１年生のときに先輩から「内申を稼ぐこと、

検定取得を頑張ることをしないと後悔するよ」とアドバイスをもらったからです。今、アドバイスを

してくださった先輩方に感謝しています。３年生全員合格できるように、自分ができることを探し積

極的にサポートしたいと思います。                        ３年３組 

内申も不安でしたし、遅刻が多かったので、すごく心配していました。校内推薦が通ったときに、

担任の先生から話を聞くと、自分の内面の部分も見て評価してくれたと知った。１年生の頃から周り

に親切にすることを心がけていて良かったと思いました。              ３年４組 

推薦内定を受けて、とても嬉しかったです。なぜなら、小６から野球を一生懸命続けて、その努力

が中学・高校の先生に評価されたからです。私は運動が得意ではありません。しかし、父から努力を

したらできると言われ、努力した結果がこのような形になり嬉しく思いました。学級では、みんなを

励まして受検の空気を作って、みんなで一発合格できるように頑張ります。      ３年４組 

本気で勉強しないと、今回のテストみたいに難しかったとき、点数が大幅に下がってしまうからな

めてかかったらやばいということを伝えたい。あと、模試とかで合格ラインを越えたとしても、そん

な人たくさんいるし、上の方が多いことも絶対にわすれてはいけないです。       卒業生 

 

                

 


